



## Schweizerische Volkspartei Wohlen-Anglikon

Postfach 1104, 5610 Wohlen  
IBAN-Nr. CH81 8074 4000 0012 1463 7

[www.svp-wohlen-anglikon.ch](http://www.svp-wohlen-anglikon.ch)  
[info@svp-wohlen-anglikon.ch](mailto:info@svp-wohlen-anglikon.ch)



## SVP Post

Wohlen, im Oktober 2020

Sehr geschätzte Mitglieder, Sympathisanten und Freunde.

Die Wahlen vom 18. Oktober sind vorbei und die SVP Aargau ist mit einem hellblauen Auge davongekommen. Sitzverluste sind zwar immer ärgerlich aber mit «nur» zwei Sitzen weniger sind wir noch gut bedient, nachdem uns erhebliche Verluste vorausgesagt wurden. Von 45 Sitzen im Grossen Rat auf neu 43 Sitze, ist verkraftbar. Die SVP ist immer noch mit Abstand die grösste Fraktion im Grossen Rat. Die SP als zweitgrösste Partei kommt lediglich auf 23 Sitze. Dabei hat sie selber erhebliche Verluste eingefahren. Wichtig ist auch, dass die SVP Bezirk Bremgarten ihre sechs Sitze halten konnte.

Die Wohler SVP Ortspartei hat viele und gute Möglichkeiten wahrgenommen, um den Kandidaten Unterstützung zu geben und hat sich so bei allen Kandidaten bedankt, die sich für die Kandidatur zur Verfügung gestellt haben. Es ist in der heutigen Zeit nicht selbstverständlich, sich für ein solches Amt zu melden.

Wir gratulieren allen gewählten Grossräten zu ihrer Wahl und wünschen ihnen viel Freude und Kraft für ihr Amt.

Speziell gratulieren wir unserem Mitglied Roland Vogt, der die Wiederwahl in den Grossen Rat glänzend geschafft hat und unserem Parteipräsidenten Roland Büchi, der neu in den Grossen Rat gewählt wurde.

Ein grosser Dank geht an unsere SVP Bezirkspartei und unserem Mitglied Erwin Meier, der sich als Wahlkampfleiter für die SVP Bezirk Bremgarten zur Verfügung gestellt hatte.

Es war auch erfreulich zu sehen, dass unsere eigene, parteiinterne Organisation gut geklappt hat. Deshalb beträgt unser Wähleranteil praktisch unverändert hohe 30%. Allen herzlichen Dank!!

Die SVP Ortspartei gratuliert ihrem Vorstandsmitglied Jean Pierre Gallati zur sehr klaren Wiederwahl in den Regierungsrat. Wir sind überzeugt, dass die Wahl von Jean Pierre das Beste ist, was dem Aargau passieren konnte.

Dies alles wäre aber nicht möglich gewesen ohne Eure Unterstützung. Darum gehört der grösste Dank Euch, sehr geschätzte Mitglieder, Freunde und Sympathisanten.

Roland Büchi

Präsident SVP Wohlen Anglikon